

Jugendkirche Jona fährt nach Tirol

01.01.2018 08:00:00 von Maximilian Mayer



Lust aus **Ski oder Snowboard** fahren? Dann seid ihr bei der Jugendkirche Jona in Frankfurt genau richtig. Den die fahren vom **05.01.18-12.01.18 nach Tirol.**

Mit **45 Liftanlagen und 238 Pistenkilometern ist Ischgl ein Traum** für erfahrene Skifahrer und Snowboarder, bietet aber auch ideale Bedingungen für Anfänger. An Ski oder Snowboard Kurse könnt ihr auch Teilnehmen, falls ihr neue Sachen erlernen wollt oder noch wackelig auf den Beinen seid. Die Wohnanlage ist in einer „Faultierfarm“, dies ist eine schönes **Gruppe-Ferienhaus im Dörfchen Kappl.** Das Ferienhaus verfügt über gemütliche Zimmer (alle mit Dusche und WC), mehrere Aufenthaltsräume und einen Tischtennis-Raum.

Die Zielgruppe sind Jugendliche im Alter von 15-18 Jahren.

Für weiter Infos klickt auf diesen Link: <https://jugendkirche-frankfurt.bistumlimburg.de/freizeiten.html>